

## *Viaje a la Ribera Sacra*

El día 28 mayo comenzó el viaje de 31 miembros del Servicio al Jubilado de la Asociación (SEJU) a la Ribera Sacra. En la primera jornada se dirigieron a Orense, con parada para almorzar en Puebla de Sanabria. Al día siguiente tuvo lugar el crucero por el río Sil, en el que pudieron disfrutar de uno de los enclaves naturales más bellos de Galicia: la Ribera Sacra, con una parada en el parador de Santo Estevo para comer.

El tercer día, los participantes visitaron Monforte de Lemos donde pudieron ver la Torre del Homenaje, el Monasterio de San Vicente, el Palacio de los Condes de Lemos y la Muralla. El día 31 de mayo volvieron todos a Madrid después de un viaje en el que, como anécdota, “sufrieron” las máximas temperaturas que se han dado en Orense en esa época del año, que llegaron hasta los 40°C... Aún así estaban todos con ganas de participar en el siguiente viaje. ■

